



Descarta Sheinbaum que los comicios del Poder Judicial estén en riesgo

Desmiente debilitamiento de las instituciones democráticas como señaló un grupo sueco

ALONSO URRUTIA
Y NÉSTOR JIMÉNEZ

La presidenta Claudia Sheinbaum descartó que haya riesgos para la organización del proceso electoral en el Poder Judicial, y confió en que la población acudirá a las urnas para elegir jueces, magistrados y ministros en junio próximo. “Esta semana (el día 9 de enero) me reúno con (los consejeros) del Instituto Nacional Electoral. Ellos ya aprobaron el presupuesto, ya tienen incluso propuestas de cómo van a ser las boletas y cómo van a organizar la elección.”

Más adelante desacreditó los señalamientos de un organismo internacional de Suecia sobre el presunto debilitamiento de las instituciones democráticas en México, expresado en un mayor control del Congreso, entre otras razones: “que me digan qué país en Europa no busca —ellos tienen régimen parlamentario, mu-

chos de ellos, no todos, pero...— tener la mayoría, o sea, un proyecto político busca tener la mayoría en los congresos”.

Rechazó, igualmente, las acusaciones de que su movimiento impulsa un gobierno autoritario, argumentando que no se reprimen las movilizaciones ni se restringe la libertad de expresión. “Autoritarismo es que hubiera represión, que no hubiera libertad de prensa”, apuntó. “Critican que hay inseguridad en México, violencia. ¿Y por qué critican que se decidió hacer una fuerza nacional para atender la inseguridad y la violencia? ¿Que está dentro de la Secretaría de la Defensa Nacional? Sí, pero no es el Ejército, es otra fuerza distinta, con otro comandante”.

Para Sheinbaum, sus adversarios y los comentócratas están enojadísimos, aseguró, porque la semana pasada, en su conferencia, desmintió un reportaje poco creíble de *The New York Times* sobre la presunta

producción de fentanilo en Sinaloa.

“Hay derecho de reunión, de manifestación, de escribir lo que se quiera, a criticar a la Presidenta, burlarse de ella, porque así hay muchos cartones. Que ‘me dictan desde Palenque’. Ya dejen descansar al presidente López Obrador, por favor, está escribiendo, creo, su libro. No entienden qué pasó. Y la verdad es que hay una unidad muy grande entre el gobierno y el pueblo y la seguirá habiendo, esa no la vamos a traicionar”, declaró Sheinbaum.

Por otro lado, a pregunta expresa sobre los recursos dilatorios del empresario Ricardo Salinas Pliego para retardar la resolución de la Suprema Corte de Justicia de la Nación con el fin de postergar la decisión sobre sus recursos relacionados con el pago de impuestos, la Presidenta respondió de modo escueto: “sería muy buena una buena acción de la Corte (que resolviera ya), vamos a esperar, pero sería muy bueno. Ellos y ellas se van”.